

# 復興の槌音が響く町に病院ができた！～志津川小学校 新しい病院に子どもたちの歌声が響いた



▲発声練習中。

写真提供 トヨタ子どもとアーティストの出会い

2015（平成27）年11月25日、高台に新しい病院が完成し、記念式典が行われた。病院建設に貢献した多くの招待客の前で志津川小学校4年生が自分たちが作った歌を披露した。途中にのりのりのラップが入る楽しい歌だ。

町内の至る所で復旧、復興工事の土埃が立ち、ダンプが行列を成し、建設工事の音が聞こえてくる町の姿、そして、その町で家族や人々が頑張る姿を、子どもたちが出し合って歌詞を作った。並び替えゲームで音の並びを決めてメロディーにし、歌詞に当たった。

活力あふれる子どもたちの歌声が、住民の健康と生命を守る施設の門出を祝福した。

「みんなえがおに」

作詞作曲 志津川小学校4年1組・2組

1

景色はどんどん変わっていくよ 道は渋滞  
三陸道だってお店も家も できたできた

ダンプは行列 土運び 風の中 ずっと  
暑さの中でがんばってる  
工事のおじさんありがとう

RAP

みんなでがんばる 南三陸  
復興を目指し 力合わせる  
役場で働くお父さん ごはんを作るお母さん  
アカモク煮てるおばあちゃん  
漁師バリバリおじいちゃん  
バイトをしてるお兄ちゃん  
草刈りしてるおじいちゃん  
野球をがんばる高校生 会社で働くお父さん  
ペンキやさん 消防団 介護をがんばるお母さん  
かまぼこ工場 弁当屋さん  
習字を教えるお母さん  
ダンプもたくさん 会津ナンバー  
青森ナンバー 秋田ナンバー 奈良ナンバー

2

病院もできた 海が見えるよ 丘の上から  
お年寄りだって 赤ちゃんだって もう安心  
毎日体を動かして いきいきと元気に  
友達いっぱい わいわいと  
笑ってる みんなで

RAP

みんなでわいわい 南三陸  
元気いっぱい 志津川小  
野球 サッカー ピアノにダンス  
大森太鼓にお手伝い  
そろばん 水泳 マラソン 習字  
バレーボールに吹奏楽  
羽根つきだってやってるぜ！

3

みんな笑顔にしたいんだよ  
さびしくなったときも  
みんな元気にしたいんだよ  
幸せな明日へ

▲子どもたちが普段の生活の中で見つめていた町の変化や復興のためにがんばっている人々の姿を出し合った。それは、楽しいラップの歌詞になった。